

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 09/JUNIO/2016

**El acceso que tiene México a los mercados financieros internacionales es favorable:
Aportela**

CARLOS MOTA: La Secretaría de Hacienda y Crédito Público informó este jueves que a través de la emisión de bonos en moneda japonesa, recaudó 135 mil millones de yenes, aproximadamente mil 300 millones de dólares, en cuatro bonos samurái a plazos de 3, 5, 10 y 20 años.

Hacienda destacó que la emisión contó con una muy buena aceptación y alcanzó las tasas de interés más bajas que haya obtenido el gobierno mexicano para emisiones en cualquier moneda.

Con esta emisión el gobierno mexicano concluyó su programa de financiamiento externo de este año.

FERNANDO APORTELA: A pesar de la volatilidad del entorno financiero internacional complicado, el acceso que tiene México a los mercados financieros internacionales es favorable. Lo vimos en esta emisión que terminamos de cerrar esta madrugada con las menores tasas que se habían visto para estos instrumentos en la historia de México.

Entonces sin duda la gente que pone su dinero en el país, que le pone un precio al dinero del país, es la que ve las fortalezas de México y la que puede comparar con otras economías. En términos relativos lo que nos está diciendo es que nos ven fundamentos sólidos que deciden estar en México, que deciden invertir en México.